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Zooplankton study presented in this paper, is one of the three parts of fish ecology study undertaken by IFREMER in
1983 on Electricité de France request. The present work draws up an inventory of young stages from meroplanktonic
species (fish eggs and larvae, crustacean larvae and postlarvae) in the area studied (a part of gulf of St Malo) together
with rather large holoplanktonic organisms. Sampling period (from March to September) and periodicity were choosen
according to study of hatching area and period of economical crustaceans. An hydrological study was carried out in the
same time., L'étude de zooplanctonologie présentée ici est un des trois volets de l'étude d'écologie halieutique
entreprise en 1983 par l'IFREMER (ISTPM, à l'époque) à la demande d'Electricité de France. Ce rapport fait
l'inventaire des jeunes stades d'espèces méroplanctoniques (oeufs et larves de poissons, larves et postlarves de
crustacés) présents dans la zone étudiée du golfe normano-breton ainsi que des individus holoplanctoniques d'assez
grande taille. Toutefois, la période choisie (mars-septembre) et la périodicité des prélèvements réalisés (mensuelle ou

bimensuelle) vise plus particulièrement l'étude des époques et lieux d'éclosion des crustacés d'intérêt économique. Une étude hydrologique a
été menée conjointement.
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